

Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Laksanakan Anjangsana

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.SPORC.ID

Aug 8, 2023 - 13:13



Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Laksanakan Anjangsana

Sukabumi, 08 Agustus 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Kalapanunggal, Briptu Galih, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) dengan mengunjungi warga Kp. Cisalak Rt.021/008 Desa Kalapanunggal Kec. Kalapanunggal. Kegiatan yang berlangsung pada hari Selasa pukul 11.30 Wib ini bertujuan untuk mendekatkan diri dengan masyarakat dan menggalang partisipasi aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Dalam acara tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal dengan singkatan "Aa Dede" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk meningkatkan pelayanan polisi kepada

masyarakat dengan pendekatan yang humanis dan efektif.

Briptu Galih memberi kesempatan kepada warga untuk menyampaikan curhatan, saran, dan kritik membangun guna meningkatkan pelayanan kepolisian. Hal ini bertujuan agar Polri dapat lebih baik dalam melayani dan melindungi masyarakat.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas juga memberikan beberapa himbauan dan pesan Kamtibmas kepada warga, antara lain:

1. Mengajak masyarakat untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga Kamtibmas dengan menggiatkan Satkamling di lingkungan masing-masing. Hal ini akan memperkuat kerjasama antara warga dan aparat kepolisian dalam menjaga keamanan wilayah.
2. Mengimbau warga untuk waspada terhadap indikasi Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), terutama terkait adanya Calo Tenaga Kerja yang menawarkan iming-iming gaji besar untuk bekerja di luar negeri. Jika ada informasi terkait hal tersebut, masyarakat diharapkan segera melaporkannya kepada Bhabinkamtibmas.
3. Bhabinkamtibmas juga menyampaikan nomor handphone yang bisa dihubungi oleh masyarakat untuk memberikan informasi atau melaporkan permasalahan keamanan.